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No dia quinze do mês de outubro do ano de dois mil e quinze, na 

sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os 

vereadores Dulce Bettu Zanella, Ari Faccio, Leandro 

Caproski, Deoclides Lazarotto, Amarildo Francescon, 

Ademar Pierezan, Jair Campagnolo e Antônio Muniz 
Amarante, representantes do Poder Legislativo Municipal, em 

sessão ordinária. Verificado o número legal, a Vereadora Dulce 

Bettu Zanella, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 

atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou aberto os 

trabalhos e passou a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara 

Vereador Leandro Caproski, para a leitura das correspondências 

recebidas. Encerrada a leitura, em seguida o secretário da Câmara 

Municipal de Vereadores, Eduardo Fernandes, fez a leitura da Ata 

número 018/2015 – relativa a sessão ordinária do dia 01 de 

outubro  de  dois  mil  e  quinze , tendo  a  mesma  sido  levada à 

discussão, votada e aprovada por unanimidade.  Em seguida, foi 

realizada a leitura da pauta 018/2015 a ser seguida na sessão. 

Após a leitura, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade, 

com as seguintes proposições: Projetos com pedido de regime de 

urgência Projeto de Lei nº 050/2015 – Autoriza o Poder 

Executivo a alienar bens de propriedade do Município e dá outras 

providências. Projeto de Lei nº 051/2015 – Abre crédito especial 

por redução de dotação orçamentária. Matéria em segunda 

discussão: Não Tem. Matéria em primeira discussão: Projeto de 

Lei nº 052/2015 – Autoriza a prorrogação de contrato temporário 

de visitador e dá outras providências . Indicações: Não Tem. 

Demais  proposições: Não Tem. Dando seqüência aos trabalhos, a 

Presidente da Câmara colocou em  discussão  a  pauta  018/2015,  

sendo  votada  e  aprovada por  unanimidade. Em seguida, a 

Presidente Dulce solicitou ao Secretário, Vereador Leandro, que 



fizesse a leitura do Projeto de Lei nº 050/2015  e também do seu 

Parecer 066/2015, emitido pelas comissões. Com o parecer 

favorável em discussão única, foi colocado em votação o Projeto 

de Lei 050/2015, sendo aprovado por unanimidade. Solicitada a 

leitura do Projeto de Lei nº 051/2015 e também do seu Parecer 

067/2015, emitido pelas comissões. Com o parecer favorável e  

também após ter sido colocado em discussão única, foi colocado 

em votação o Projeto de Lei 051/2015. O Vereador Leandro 

procurou explicar sobre este projeto de lei, que teve a sua 

modificação necessária devido o valor ter sido jogado para outra 

conta do orçamento municipal, justificando assim as alterações  

por razões contábeis, e a não aprovação do Projeto 049/2015 para 

a Consepro, que deveria aguardar primeiro pela aprovação deste 

crédito no orçamento, para que depois sim, o projeto de lei do 

Consepro pudesse ser votado. Assim sendo, o Projeto de Lei 

051/2015 foi aprovado por unanimidade. Solicitada a leitura do 

Projeto de Lei nº 052/2015. Colocado em primeira discussão o 

Projeto de Lei 052/2015, baixando o mesmo para estudo das 

comissões e emissão de parecer. Não havendo mais matéria em 

pauta, foi passado ao espaço da Tribuna Livre, sendo que a 

Presidente da Câmara deixou a palavra ao vereador que dela 

quisesse fazer uso.  O Vereador Leandro cumprimentou a todos e 

parabenizou a comunidade de Linha Simão Ruas pela 

inauguração de seu novo salão comunitário e aos professores, pela 

ocasião da passagem do seu dia. O Vereador Amarildo se 

pronunciou cumprimentando a todos e agradeceu pela presença 

dos que estiveram na sessão da Câmara, e também parabenizou 

aos professores pela passagem do seu dia. A Presidente Dulce 

parabenizou os professores pela passagem do seu dia e convidou a 

todos para participarem da tradicional festa do colono e do 

motorista, a ser realizada na paróquia, no domingo, dia 18 de 

outubro de 2015, cuja arrecadação servirá de ajuda para a 

continuidade das reformas da Igreja. Nada mais havendo a tratar, 

a Senhora Presidente, convocou a todos os seus colegas 



vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no 

próximo dia 29 de outubro de 2015, quinta-feira, neste mesmo 

local, com início às dezenove horas e, em nome de DEUS, 

encerrou a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x 

 

  Dulce Bettu Zanella   

  Vereadora Presidente  

         Eduardo Fernandes –  

         Aux.Leg. 


